



> > München

Tierpark Hellabrunn Barrierefreier Spielplatz am Streichelzoo

Daten

Bauherr:
Tierpark Hellabrunn
München

Baukosten:
450.000,00 EUR

Nutzfläche:
1.150 m²

Fertigstellung:
2003

Projektbeschreibung

„Attraktiv für „Alle“- für Jung und Alt: Kinder mit und ohne Behinderungen, Spielen in den Kronen von Kastanienbäumen.“ Unter diesem Leitgedanken wurde der Spielplatz am Streichelzoo gestaltet. Nicht nur die Erhaltung und Integration der vorhandenen großen Kastanien und Buchen, sondern auch die An- und Einbindung des großen Biergartens war ein Planungsziel. Beim Brotzeitmachen der Erwachsenen können sich nun die Kinder austoben oder umgekehrt. Unterschiedliche Nutzungen gliedern den Spielraum in 4 Bereiche: Rampenanlage, Spieltürme, Baumhaus und Kleinkinderbereich.

Ein erhöhter, barrierefreier Spielweg, auch mit dem Rollstuhl befahrbar, führt durch die Baumkronen zu zwei großen Spieltürmen mit Rutschen. Das Spielen beginnt und endet im Biergarten.

In direkter Nachbarschaft zum Streichelzoo wurde in enger Zusammenarbeit mit dem Spielgerätehersteller „Original Kinderland“ eine barrierefreie und integrative Spiellandschaft entwickelt und gebaut, wobei die Angebote von Bewegungsspielen, Sinnesspielen, Handaktivitäten bis hin zu Naturspielen reichen.

Eine besondere Spielattraktion im barrierefreien Spielplatz am Streichelzoo bildet der 12 m hohe, bis zur Spitze bekletterbare „Aigner-Turm“, benannt nach dem Münchner Holzbildhauer, der dieses Spiel-element entworfen und gebaut hat. Kunst und Spiel vereint dieser höchst attraktive Spielturm, der speziell für den Tierpark konstruiert wurde und durch seine Einmaligkeit ein Kindermagnet ist.



